

BAKAMLA

Peran Perguruan Tinggi dalam Mengatasi Tingginya Angka Janda Usia Sekolah (JUS) dan Pernikahan Dini di Jawa Timur

Dr. Hidayatullah - BAKAMLA.ID

Mar 17, 2024 - 23:09

n Perguruan Tinggi dalam
ngatasi Tingginya Angka
da Usia Sekolah (JUS) dan
ikahan Dini di Jawa Timur

Hidayatullah, SE., M.Si., M.Kom., MH., Akt

hidayatullah.phd.or.id



Pendidikan-Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Provinsi Jawa Timur (Jatim) menyatakan bahwa jumlah Janda Usia Sekolah (JUS) di Jatim masih tinggi. [Menurut data keluarga Jatim pada tahun 2023, terdapat sekitar 800 JUS berusia di bawah 15 tahun dan sekitar 2.900 JUS berusia 15 hingga 19 tahun](#)

. Mereka menjadi JUS karena terpaksa menikah dini akibat kehamilan yang tidak diinginkan, kemudian bercerai setelah melahirkan.

Tingginya angka pernikahan dini di Jatim sejalan dengan tingginya angka perceraian, yang dominan melibatkan usia muda bahkan masih usia sekolah. Hal ini berpotensi menjadi penyumbang generasi stunting berikutnya. Untuk mengatasi masalah ini, perguruan tinggi perlu mengambil peran aktif. Semua jurusan harus terlibat dalam pengabdian kepada masyarakat secara nyata.

Jurusan Ekonomi dapat memberikan pendampingan dalam pendirian usaha, Jurusan Psikologi dapat memberikan layanan konseling, Jurusan Hukum dapat memberikan pemahaman tentang aturan pernikahan dini, Jurusan Agama dapat memberikan pemahaman tentang dosa-dosa hamil diluar nikah, dan Jurusan Pendidikan dapat mencari solusi agar para JUS tetap dapat melanjutkan pendidikan mereka di luar sekolah, seperti dengan pendampingan untuk mengikuti pendidikan paket. Begitu juga jurusan lain seperti Jurusan kedokteran bisa memberikan pendidikan tentang Penyakit Menular Seksual (PMS) dan masih banyak lagi jurusan yang dapat mengambil peran.

Tanpa intervensi yang signifikan dari institusi pendidikan di Jawa Timur, masalah ini akan sulit teratasi dan berpotensi menjadi beban bagi generasi bangsa di masa depan. Faktor utama yang menyebabkan masalah ini adalah rendahnya tingkat pendidikan orang tua dan kondisi ekonomi yang sulit, yang mengakibatkan kurangnya pengawasan terhadap pergaulan anak-anak.

Personal Branding with phd.or.id
Anda Seorang Bergelar Doctor ingin menuangkan ide anda dalam bentuk tulisan sehingga di baca banyak orang. Website Anda akan muncul di 250 media online dalam jaringan INDONESIA SATU GROUP.

Cukup dengan berlangganan, website dengan subdomain **namakamu.phd.or.id** akan langsung dapat Anda gunakan. Selain itu, tersedia juga versi Androidnya.

Hubungi Kami untuk membantu personal Branding Kamu

phd.or.id
+62853-766-78910

Biaya Langganan
Rp.2,4 Jt / Tahun

The image shows a smartphone displaying the phd.or.id website. The website header reads 'phd.or.id PUBLICATION HUBS OF DOCTOR'. The main content area features a large article titled 'Memaksimalkan Produktivitas Penulisan Karya Ilmiah dan Buku dengan Bantuan Empat...' by Dr. Hidayatullah, dated Mar 12, 2024. Below this are smaller article thumbnails and a 'BERITA TERBARU' section. The phone's status bar at the top shows the time as 15:35 and various connectivity icons.